



産業に勢いを 県内外から90団体出店
活竹祭&JAアグリあなん祭が11月26日、27日にJAアグリあなんで開催され、各日12,000人以上の方が来場。県内外から約90団体が出店し、来場者は買い物、ステージイベントなどを楽しみました。



消防団体験 地域を守る心を育む
消防団の活動を知ってもらう「1日消防団体験」を11月28日に津乃峰小学校で実施。同校5年生19人が、放水体験や消防車両の見学などを通して、地域を守る消防団の活動を体験しました。



小中学校教育 情報モラル教材を活用
LINEみらい財団と連携し、情報モラル教材「GIGAワークブックあなん」を使用した公開授業を11月16日に岩脇小学校で実施。児童は、教材でインターネットの特性や問題点などを学びました。



明るく住みよいまちづくり 人権フェスティバル開催
人権フェスティバルが12月4日に文化会館、富岡公民館で行われ、LGBTや家族の在り方を問う映画の上映のほか、人権啓発標語・ポスターや作文の展示、優秀作品の表彰式などが行われました。



阿波の大地牛 牛枝肉コンクールで最優秀賞
第18回全日本牛枝肉コンクールで、阿南肉牛部会立田牧場出品牛が交雑の部最優秀賞に輝きました。代表の立田美千雄さんは、「これからも安全安心で美味しい牛肉を届けたい」と話していました。



未来のホームラン王だ eスポーツイベント開催
11月27日、JAアグリあなんスタジアムで「野球のまち阿南」eスポーツ推進事業を開催。参加者は、ゲーム「実況パワフルプロ野球」で杉本裕太郎選手を使用し、ホームラン数を競いました。

表紙説明
日本の渚100選にも選ばれた北の脇海水浴場から望む日の出。朝日が海面に映り込み、太陽の光の道ができます。

阿南市のライン公式アカウント、フェイスブック、インスタグラムなどでも阿南市の最新情報をお届けしています。



阿南市公式ライン

フェイスブック

インスタグラム